## Mitgliederversammlung mit Ehrungen

Am vergangenen Samstag fand die Mitgliederversammlung statt. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Thomas Porkert und anschließendem Totengedenken, konnte dieser von einem sehr aktiven Jahr 2023 berichten. Insgesamt 22 Veranstaltungen wurden durchgeführt bzw. besucht. Auch die Zahl der Mitglieder stieg leicht an. Darauf folgte der detaillierte Kassenbericht von Kassiererin Andrea Porkert, die auf eine solide Finanzbasis hinweisen konnte. Die Revisoren Georg Haag und Willi Pfalz bestätigten ihr eine korrekte Kassenführung. Nach kurzer Aussprache erteilte die Versammlung der Vorstandschaft einstimmig die Entlastung.

Bei der anschließenden Ehrung für die langjährige Mitgliedschaft im Sozialverband VdK konnte der Vorsitzende an Andrea Porkert und Uwe Hinz das silberne Treueabzeichen für 10 Jahre und an Karl-Heinz Knöpfle das goldene Treueabzeichen für 25 Jahre Mitgliedschaft sowie ein Präsent überreichen.

Bei Kaffee und Kuchen ließ man den Nachmittag ausklingen.

## **Wichtiger Hinweis!**

Der **gemeinsame Nachmittag** am **21.03.2024**, Beginn 14.00 Uhr, welcher vom Ortsverband Bolheim durchgeführt wird, findet nicht wie geplant im Bürgersaal, sondern im "Marineheim" in Heidenheim (Robert Bosch Str. 4/6) statt.

Wir treffen uns am 21.03.2024, 13.30 Uhr, am Rathausvorplatz in Herbrechtingen um Fahrgemeinschaften zu bilden. Gerne können Sie auch das RufMobil (01520 2092140) kontaktieren.

Auf Ihr Kommen freut sich Ihr VdK Team